

Bonjour chers parents,

Veuillez lire l'info-parents de cette semaine.

IMPORTANT : Déclaration de la clientèle au 29 septembre 2023

Chaque année, le ministère de l'Éducation demande à chaque établissement scolaire de déclarer sa clientèle scolaire. La journée de déclaration est le vendredi 29 septembre 2023. Il est important que tous les élèves soient présents lors de cette journée. Si votre enfant doit absolument s'absenter et ne peut venir en classe lors de cette journée, vous devrez vous présenter au secrétariat lors de sa prochaine journée de classe. Nous vous demanderons de signer une déclaration d'absence afin que votre enfant soit dénombré dans notre clientèle.

IMPORTANT : Sécurité routière aux abords de l'école

Vous devez utiliser le corridor de sécurité pour reconduire vos enfants. Vous retrouverez le corridor en pièce jointe. Vous pouvez utiliser la rue Cannes ou la rue Stéphane pour reconduire vos enfants.



RAPPEL : Nous invitons les parents qui reconduisent leurs enfants en automobile à les laisser sortir de la voiture avec tous leurs effets pour la journée et de repartir aussitôt afin de laisser la chance à d'autres parents de se garer en sécurité pour y laisser, à leur tour, leurs enfants.

Dû au manque d'espace de stationnement, il est important que tous les parents collaborent à cette directive.

Signalisation devant l'école

Afin d'assurer la sécurité des élèves, il est interdit d'effectuer un demi-tour sur la rue de Cannes devant l'école, et ce, dans un sens ou dans l'autre de la circulation automobile. Rappelons-nous qu'aux abords d'une école, la vigilance et la patience doivent être observées par tous les parents, il en va de la sécurité de vos enfants.

Marcher ou pédaler pour se rendre à l'école, une saine habitude de vie pour les enfants !

Nous encourageons chez tous nos élèves à une distance de marche de l'école à la pratique du transport actif comme marcher ou pédaler. Le transport actif est un mode de déplacement bénéfique pour tous les enfants et présente de nombreux avantages :

- Activité physique sous une forme simple, agréable et accessible qui aide les élèves à atteindre le temps minimum d'activité physique recommandé par jour;
- Meilleure concentration des élèves en classe.



Journée nationale de la vérité et de la réconciliation

Dans le cadre de la 3^e Journée nationale de la vérité et de la réconciliation qui aura lieu le samedi 30 septembre 2023, nous invitons les élèves de notre école à porter un accessoire ou un vêtement orange lors de **la journée du vendredi 29 septembre**. Ceci se fait sur une base volontaire. La Journée du chandail orange a été inspirée par le récit de Phyllis Webstad, survivante d'un pensionnat. Sa grand-mère lui avait offert un chandail orange qu'elle a porté lors de son premier jour au pensionnat, à l'âge de six ans. À son arrivée, les responsables de l'école lui ont retiré son vêtement orange. La fillette n'a jamais revu son chandail orange. En cette Journée nationale de la vérité et de la réconciliation, portez un vêtement ou un accessoire de couleur orange pour montrer que chaque enfant compte, que ses sentiments sont importants et que quelqu'un s'intéresse à lui.

Frais effets scolaires

Petit rappel pour les parents qui n'ont pas encore payé leurs effets scolaires. Svp, on compte sur votre collaboration afin de les payer d'ici le vendredi 29 septembre.

Tournée des concentrations

Les élèves de 6^e année recevront la visite de Mme Émilie Piché, directrice adjointe à la polyvalente de l'Érablière, le 13 octobre prochain afin de recevoir de l'information sur les programmes de concentration.

Rappel : Photos des élèves le lundi 2 octobre 2023

Les photos des élèves auront lieu le 2 octobre 2023. Voici les informations du photographe :

- Afin de **voir un exemple des deux poses** qui seront prises à votre école, cliquez sur «**EXAMPLE DE POSES**» au www.photomania.ca/fr/pages/primaire et entrez le code **EXAMPLE_P**
- La section **primaire** de notre site internet vous aidera aussi sous plusieurs aspects pour la préparation de cette belle journée.
- Pour un résultat optimal, voici nos **recommandations vestimentaires**: Les teintes neutres telles que le bleu, le brun, le beige, le noir ainsi que le denim (jeans) sont d'excellents choix.

Pratique des mesures d'urgence

Durant l'année scolaire, il y aura différents exercices concernant des mesures en cas d'urgence. Vous comprendrez qu'il nous est impossible de vous mentionner les dates à l'avance puisque cela modifierait le scénario de réponses du personnel et des élèves.



Première communication

La première communication écrite sera disponible sur le Portail Mozaïk le 13 octobre 2023. D'autres informations suivront en novembre concernant le premier bulletin et la rencontre de parents.

Informations (Association des Scouts du Canada)

Vous retrouverez en p.j. de l'information en lien avec le recrutement de l'Association des Scouts du Canada,

Journée nationale du personnel de soutien - le 28 septembre 2023

Jeudi le 28 septembre sera une occasion de reconnaître l'excellent travail et la contribution essentielle de tous les membres du personnel de soutien scolaire de notre école. Ils sont nombreux à se joindre à notre belle équipe du Vallon. Lors de cette journée, vous êtes invités à leur transmettre toute votre gratitude pour la qualité de leur travail :

- Personnel administratif au secrétariat ;
- Personnel du service de garde ;
- Surveillante d'élèves au service des dîneurs ;

Projet en arts plastiques (1^{er} cycle)

Premier projet en arts plastiques: *Avec mon œil de Miro, je peux voir ...*
Je me pratique à tracer des points et des cercles à main levée avec de la peinture.



Service de garde

Nous sommes toujours à la recherche intensive de personnel pour le Service de garde afin d'être en mesure d'ouvrir des places pour les élèves qui sont actuellement sur la liste d'attente. Si vous connaissez des personnes intéressées à se joindre à une équipe dynamique et qui a à cœur la réussite éducative de chacun de nos élèves, veuillez contacter Mme Julie Roussel au courriel suivant : rousselj@cssd.gouv.qc.ca

IMPORTANT CONTRÔLE DE LA CLIENTÈLE AU 30 SEPTEMBRE 2023

Avis aux parents utilisant le service de garde en milieu scolaire

En vertu du règlement actuel du ministère de l'Éducation (MEQ) sur les services de garde en milieu scolaire, nous vous rappelons que pour bénéficier de la tarification autorisée par le MEQ pour les élèves réguliers, votre enfant doit « effectivement être présent » au service de garde un minimum de deux (2) périodes par jour, une journée par semaine.

Si votre enfant ne répond pas à ce critère, vous serez facturé selon les règles de fonctionnement de votre service de garde respectif à la période. Pour justifier la demande de subvention au MEQ, un contrôle des présences sera effectué durant la période du 18 septembre au 6 octobre 2023 (3 semaines).

Il serait donc important de vous assurer que le temps de garde prévu de l'enfant durant cette période soit respecté. Pour obtenir de l'information supplémentaire, n'hésitez pas à communiquer avec la technicienne en service de garde de l'établissement.

REPAS DÉPANNAGE



Il arrive à quelques occasions que nous offrons des repas ou des collations en « dépannage » aux élèves. Cela nous fait plaisir d'aider lorsqu'il y a des oubliés ou situation particulière.

Il est important de noter que lorsqu'un repas « dépannage » est offert à votre enfant, vous devez rapporter un repas (congelé de type « Michelina ») les jours qui suivent afin d'aider un prochain élève qui sera dans le besoin.

De plus, votre enfant prend généralement 2 collations durant sa journée de classe et 1 collation au service de garde en fin de journée. Il est important de prévoir suffisamment de collations pour sa journée.

Message de la fondation les Amis de du Vallon

Campagne de contribution volontaire

Il ne reste que 7 jours à la campagne de contribution volontaire! Merci à tous ceux qui ont contribué, nous avons amassé 33% de notre objectif de 7000\$.

À elle seule, cette campagne permet la tenue d'une sortie environnementale par niveau. Le budget gouvernemental n'est pas suffisant pour assumer complètement les coûts de certaines sorties scolaires devenues des traditions à du Vallon et l'école n'a pas le droit de solliciter directement les parents pour des sorties. Par exemple, la sortie aux Cavernes Lusk est presque devenue un rite de passage pour les 6e années, mais elle n'aurait pas lieu sans le financement complémentaire de la fondation.

Nous comptons sur votre appui afin que la fondation puisse continuer à financer ces activités et sorties.

Notez que la Campagne de charité en milieu de travail du gouvernement du Canada (CCMTGC) vient juste de débuter. Vous pouvez diriger vos dons vers la fondation ou encore utiliser [Amilia](#) ou envoyer une enveloppe avec chèque ou argent dans le cartable maison de votre enfant. SVP, consultez le document en pièce jointe pour obtenir tous les détails.

Mardi-pizza

Les mardi-pizza seront de retour dès le 17 octobre. Il est maintenant temps de procéder avec l'inscription à l'adresse suivante : [Fondation Les Amis de Du Vallon - Liste des programmes \(amilia.com\)](#). SVP, lire le document en pièce jointe pour bien comprendre le déroulement et les détails.

Marchethon

Suite à son succès, le marchethon sera de retour pour sa 2ème année. On marche pour la cour d'école ! Venez marcher en famille lors de cette activité de financement pour le projet "Une cour pour tous" visant l'embellissement de la cour de l'école du Vallon !

Quand : dimanche 22 octobre 2023 à 9h30

Où : départ de la cour de l'école du Vallon Circuit aller-retour d'environ 40 minutes au total jusqu'au Parc de Trigance via la piste cyclable.

Tarif : 5 \$ par enfant et 10 \$ par adulte

Inscriptions sur Amilia : [Fondation Les Amis de Du Vallon - Articles \(amilia.com\)](https://amilia.com)

Invitez vos parents et amis pour cette grande marche afin de promouvoir l'importance de l'activité physique chez les jeunes ! Une multitude de surprises vous attendent tel que : Médailles biscuits - Maquillage d'enfants - Distribution de bonbons d'Halloween gracieuseté de Familiprix De Cannes - Musique festive - Station coloriage d'Halloween

Nous vendrons sur place: Chili végé, bouteilles d'eau, chocolat chaud, café, beignets, maïs soufflé et la fameuse barbe à papa!

De plus, apportez votre citrouille décorée pour participer à un concours !

Cette activité sociale et bonne pour votre santé est organisée par les membres de la Fondation Les Amis de du Vallon pour financer les futurs modules de jeux de la cour d'école.

Participez en grand nombre !

Si vous connaissez des commanditaires intéressés à donner pour l'événement, vous pouvez écrire à fondationduvallon@gmail.com

Activités parascolaires

Un coordonnateur du parascolaire devra être identifié pour assurer la tenue des cours le soir avec des organismes externes. Ce coordonnateur fera la liaison avec les fournisseurs de service pour les diriger dans l'école et assurer que les locaux sont laissés en bon état. Il sera aussi disponible pour diriger les élèves en cas d'annulation à la dernière minute et de communiquer avec les parents. SVP, envoyez un courriel à la fondation si ce rôle vous intéresse ou si vous connaissez quelqu'un qui pourrait être intéressé. Nous considérons rémunérer cette personne si nous ne trouvons pas de bénévole.

Bonne fin de semaine!

Isabelle Léger

Directrice par intérim

Nathalie Dubois

Directrice adjointe par intérim

DATES	ACTIVITÉS
22 septembre 2023	Journée pédagogique
27 septembre 2023	Promesse des brigadiers
29 septembre 2023	Déclaration de la clientèle
29 septembre 2023	Journée nationale de la vérité et de la réconciliation
2 octobre 2023	Prise des photos des élèves de l'école (Photomania)
13 octobre 2023	1 ^{re} communication
13 octobre 2023	Visite de la direction de l'Érablière pour informer les élèves de 6 ^e année sur les programmes de concentration.
22 octobre 2023	Marchethon
17 et 31 octobre 2023	Dîner pizza